

## 58. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Neuroradiologie e.V. 30. Jahrestagung der Österreichischen Gesellschaft für Neuroradiologie e.V.

4. – 6. Oktober 2023, Kongress Palais Kassel



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Namen des DGNR-Vorstands und des Kongressteams aus Frankfurt am Main und Salzburg laden wir Sie herzlich zur aktiven Programmgestaltung an der 58. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Neuroradiologie e. V. gemeinsam mit der 30. Jahrestagung der Österreichischen Gesellschaft für Neuroradiologie e. V. im Oktober 2023 ein!

Unser Kongressmotto „**Kommunikation und Vernetzung für eine starke Neuroradiologie**“ umfasst die Wiederbelebung der klassischen Kommunikationswege, welche durch die SARS-CoV-2-Pandemie in Mitleidenschaft gezogenen wurden, und die Integration neu-

er Möglichkeiten der Zusammenarbeit in der Patientenversorgung, Aus- und Weiterbildung und Forschung.

Kommunikation und Vernetzung für eine starke Neuroradiologie spiegelt darüber hinaus den Bedarf für eine stärkere Vernetzung der neuroradiologischen Abteilungen in deren klinischem Umfeld und auch untereinander wider, von der Teleradiologie bis zur netzwerkbasierten wissenschaftlichen Kooperation.

Wir freuen uns sehr, dass wir die gemeinsame Jahrestagung der DGNR und ÖGNR als **Live-Kongress in voller Präsenz** ausrichten dürfen. Hierfür bleiben wir an einem bewährten Standort, der gleichzeitig dem Wunsch nach guter Anbindung und Erreich-

barkeit Rechnung trägt, über ein attraktives Kongresszentrum verfügt und nicht zuletzt einen ansprechenden kulturellen Rahmen bereitstellt.

Gestalten Sie den neuroRAD 2023 in der documenta-Stadt Kassel mit und reichen Sie unter [www.neurorad.de](http://www.neurorad.de) einen wissenschaftlichen Beitrag, einen Interventional Video Case oder einen Diagnostic Case Abstract ein! Nur durch die Präsentation Ihrer wissenschaftlichen und klinischen Aktivitäten kann unsere Tagung zu dem werden, was sie sein soll: dem wichtigsten Kongress für neuroradiologische Diagnostik und Therapie im deutschsprachigen Raum!

**Die Anmeldung zum Kongress ist ab sofort auf [www.neurorad.de](http://www.neurorad.de) möglich!**

Neben Wissenschaft und Fortbildung soll der kollegiale Austausch im Focus des Kongresses stehen.

Wir hoffen, dass unser vielfältiges Programm Ihr Interesse weckt, und freuen uns darauf, Sie beim neuroRAD 2023 begrüßen zu dürfen!

Mit herzlichen Grüßen

Prof. Dr. med. Elke Hattingen  
Kongresspräsidentin neuroRAD 2023 DGNR

Prof. Dr. med. Johannes Pfaff, MHBA  
Kongresspräsident neuroRAD 2023 ÖGNR

Prof. Dr. med. Ansgar Berlis  
Präsident der DGNR

Prof. Dr. med. Elke Gizewski  
Präsidentin der ÖGNR